

平成29年度第3学年 学年通信	<b>Boys and girls, be</b>	第21号(通算108号)	
『自立と協調～そして感謝と思いやり』	<b>Ambitious</b>	9月	13日

# 体育祭、3組優勝！天晴！おめでとう！

**速報**

3年生にとって最後の体育祭が終わりました。みんな一生懸命、力をふりしぼって頑張りました。



	総合順位	学年種目	全員リレー	女子400mリレー	男子400mリレー
1組	2位	3位	2位	2位	1位
2組	3位	2位	3位	1位	2位
3組	1位	1位	1位	3位	3位



達成感や充実感はありますか？悔いは残っていませんか？完全燃焼できましたか？

もう、このメンバーでこんなふうに競い合うことはありません(同窓会などで顔を合わせることもあっても)。そういう意味で、この時間はかけがえのない時間であり、(大げさに言えば)貴重な青春の1ページでした。先生たちも、みんなの素敵な笑顔や汗まみれ・砂埃だらけで躍動する姿を目に焼き付けることができ、とても嬉しく思います。特に、高跳びのバーを惜しくも落としてしまった人をはじめ、各種目のいろんな選手に多くの人が、「がんばれ〜」「大丈夫！」「いける、いける」等、惜しみない声援を送っていたことを嬉しく、また誇らしく思います。

## 来週から、放課後学習会が始まるよ！

来週から、3年生は「放課後学習会」を始めます。卒業・受験をふまえ、放課後、自主的に学校に残って勉強をしよう、という取り組みです。あくまでも「自主的」ですが、場合によってはこちらから声をかけさせてもらうこともあります。勉強の内容は、基本、厚学です。残っていく人は厚学を持って来てください。もちろん、それ以外のものでもかまいません。家では勉強に集中できない人、わからないところを先生にききたい人、友達と一緒にのほうが勉強がはかどる人など、どんどん自主的、積極的に残ってください。日替わりで3年生の先生(のうち誰か)がつきそい、見守り、助言をします。場所は1階少人数教室です。時間は最大1時間程度(完全下校まで)。定員(?)は、教室に入るだけです。やる気のある人、大歓迎！やる気がなくても、どんと来い！ みんなで力を合わせて、苦手教科を克服していきましょう。

**注意:クールスタは今日でおわりです。明日から制服登校です。**

★保護者の方々へ

お忙しい中、体育祭にお越しいただきどうもありがとうございました、生徒たちの表情、動き、取り組む姿勢はどんなふうに目に映りましたでしょうか？ いろいろ課題はありますが、私(教師)たちにとって、誇りに思える生徒たちです。

どこに出しても恥ずかしくない、そんな生徒に育ちつつあります。ご家庭でも、「よく頑張った」とほめてあげてください。

では、連絡を二つ。16日(土)は本校の土曜授業の日で、内容は部活動見学となっていますが、3年生は引退しているので、登校の必要はありません(出欠もとらないので欠席にもなりません)。10月の「学びタイム」は、行事の都合で、2日(数学)と10日(英語)となりました。10日は火曜日で、2週続きますが、よろしくお願ひします。

